

Sublimez  
votre cuisine

CUISINES  
RÉFÉRENCES

CRÉATEURS CUISINISTES

## Cuisines Références annonce l'ouverture de 4 magasins en région Auvergne-Rhône-Alpes



### CONTACT PRESSE :

Agence Velours Menthe  
**Johanna Mistretta**  
06 75 64 22 27  
j.mistretta@veloursmenthe.com  
**Caroline Giry**  
06 68 08 99 30  
c.giry@veloursmenthe.com

**Novembre 2021** - Cuisines Références, 1<sup>er</sup> réseau de cuisinistes de proximité, dévoile 4 nouveaux magasins en région Auvergne-Rhône-Alpes à Vienne (38), Roanne (42), Moulins (03) et Brignais (69). L'enseigne renforce ainsi son maillage territoriale dans la région avec 13 magasins et 110 magasins en France à la fin de cette année. Zoom sur ces 4 ouvertures aux implantations stratégiques.

### Des situations géographiques de qualité

Les habitants d'Auvergne-Rhône-Alpes bénéficient de 4 nouvelles adresses pour trouver la cuisine idéale et réaliser leur projet d'aménagement intérieur. Avec 13 adresses dans la région, Cuisines Références offre toujours davantage de proximité à ses clients. Attractivité de la zone, passage, accessibilité et parking sont autant de critères qui font la qualité d'une implantation. Un atout que possèdent les 4 nouveaux magasins de Cuisines Références, avec 2 nouveaux showrooms situés en plein cœur des villes de Roanne et Vienne, le 3<sup>ème</sup> situé dans la zone commerçante de la ville de Moulins et le magasin de Brignais situé sur un axe d'une grande visibilité. Le réseau, qui affiche une croissance de plus de 60 % sur les 5 dernières années, investit les emplacements les plus prisés avec 16 nouvelles ouvertures en 2021. Cuisines Références prévoit également d'ouvrir une 14<sup>ème</sup> adresse dans la région Auvergne-Rhône-Alpes en décembre 2021 et une 15<sup>ème</sup> au 1<sup>er</sup> semestre 2022.

### 4 showrooms pour donner vie à ses projets d'aménagement

Ouvert le 6 septembre dernier, **Cuisines Références Roanne** dispose d'un showroom de 160 m<sup>2</sup> en centre-ville. Frédéric GIRAUD, gérant du magasin, et ses équipes interviennent sur des projets de conception de cuisines mais aussi sur des projets de création d'arrière-cuisine, de salles de bains, de dressing, ou encore d'espace living. Avec plus de 10 ans d'expérience dans l'aménagement de la cuisine, Frédéric, Gérant mais également Poseur au sein du magasin, met toute son expertise au service de ses clients pour créer le projet idéal.



Cuisines Références Roanne

Sublimez  
votre cuisine

CUISINES  
RÉFÉRENCES

CRÉATEURS CUISINISTES



Cuisine exposée au sein du showroom de Cuisines Références Vienne

« La plus-value de l'enseigne pour nos clients ? La diversité de l'offre, proposée à des tarifs raisonnés, et la proximité »,

Frédéric GIRAUD, gérant  
Cuisines Références Roanne

Fanny BIRET, Gérante du tout nouveau showroom **Cuisines Références Vienne** ouvert le 4 octobre dernier, ouvre son 2<sup>nd</sup> magasin avec l'enseigne.

Avec une première ouverture il y a 7 ans, à Salaise-sur-Sanne, Fanny BIRET souhaite poursuivre avec l'enseigne Cuisines Références grâce à cette nouvelle adresse.

« Nous disposons à Vienne d'un showroom de 200 m<sup>2</sup>. Une superficie idéale pour permettre à nos clients de se projeter dans différents styles de cuisines. Nous présentons six cuisines, une arrière-cuisine, un espace Tv et un dressing »

Tout comme à Vienne, Erdogan NAZLIM, le gérant de **Cuisines Références Moulins** est coutumier de l'enseigne puisqu'il ouvre son 3<sup>ème</sup> magasin (après Clermont-Ferrand et Vichy). Erdogan bénéficie d'une solide expérience de plus de 20 ans dans le secteur de la cuisine, et met ainsi son savoir-faire au service de ses clients pour les conseiller dans leurs choix. C'est un tout nouveau et spacieux showroom de 280 m<sup>2</sup> qu'inaugure M. Nazlim, en novembre. Avec 6 cuisines en exposition, le magasin fait également la part belle à l'aménagement intérieur puisqu'il présente aussi 4 salles de bains, 2 dressings et un espace living à l'entrée.

En amont de ces 3 ouvertures dans la région à l'automne, Cuisines Références s'est doté d'une adresse à Brignais en mars dernier, dans la périphérie lyonnaise, **Cuisines Références Brignais**, gérée par Benoît CHAPIGNAC.

Ce professionnel de la cuisine équipée, qui baigne dans l'univers de la cuisine et de l'agencement depuis plus de 10 ans, accueille ses clients dans un vaste showroom d'une surface de près de 150m<sup>2</sup>. Professionnalisme et technicité sont les maîtres mots de ce passionné



Cuisines Références Brignais

### Les valeurs et l'ADN de Cuisines Références fidélisent les adhérents

Cuisines Références Vienne et Moulins ne sont pas les premiers magasins de leurs gérants. Conquis par le développement majeur de l'enseigne, la qualité des produits et du suivi client, ces deux adhérents ont aussi été séduits par la proximité avec la tête de réseau et la qualité de son accompagnement.

« Cuisines Références est un réseau qui se développe partout en France et gagne chaque année en notoriété. Notamment grâce à un excellent suivi et accompagnement des adhérents au sein de l'enseigne. Nous rencontrons l'animateur tous les mois, et nous échangeons très régulièrement. **C'est un réseau où la proximité occupe une place importante**, tant avec les adhérents, qu'à notre niveau avec les clients. En effet, pour chaque rendez-vous nous prenons le temps d'étudier le projet de nos clients, de les conseiller, de se rendre à leur domicile, etc. Nous créons une réelle relation de confiance. » Erdogan NAZLIM, Gérant Cuisines Références Moulins.

Sublimez  
votre cuisine

CUISINES  
RÉFÉRENCES

CRÉATEURS CUISINISTES

qui souhaite proposer un travail de qualité à ses clients avec une prise en charge de A à Z par le même interlocuteur. Une spécificité que l'on retrouve dans l'ensemble des magasins de l'enseigne.

### Cuisines Références, proximité et accompagnement sur-mesure

Avec 110 magasins en France à la fin de cette année, Cuisines Références continue de renforcer son maillage sur le territoire national avec des implantations toujours plus stratégiques dans des zones prisées. Cuisines Références place la proximité géographique mais aussi relationnelle au cœur de son ADN. Cette philosophie se traduit par un accompagnement sur-mesure depuis l'arrivée du client en magasin jusqu'à la pose de la cuisine.

Qu'il s'agisse d'un petit appartement urbain ou d'une maison de campagne spacieuse, les créateurs cuisinistes Cuisines Références s'adaptent à tous les besoins et à tous les budgets grâce un large choix de produits qui permet de concevoir toutes les cuisines.

Spécificité de l'enseigne : pour créer ou rénover une cuisine, le créateur cuisiniste Cuisines Références organise systématiquement une visite chez son client afin de réaliser lui-même les métrés mais surtout de s'imprégner de l'espace et de l'ambiance de la pièce pour répondre au mieux aux envies du client. Les créateurs cuisinistes s'attachent à proposer une expérience unique avec une solution sur-mesure.

Pour aller plus loin, Cuisines Références propose également des salles de bain, dressings et autres aménagements d'intérieur.

#### Informations pratiques :

##### Cuisines Références Roanne

16 rue Alexandre Roche, 42300 Roanne

##### Cuisines Références Moulins

52 route de Lyon, 03400 Yzeure

##### Cuisines Références Vienne

1 avenue du Général Leclerc, 38200 Vienne

##### Cuisines Références Brignais

208 Rue Général de Gaulle, 69530 Brignais

#### *A propos de Cuisines Références*

Leader sur le marché des spécialistes de la cuisine de proximité, Cuisines Références compte une centaine de magasins répartis sur le territoire français. Créée en 1989, l'enseigne fait partie du groupe FBD, 1<sup>er</sup> franchiseur de cuisines équipées. En plein développement, Cuisines Références réalise en 2020 un chiffre d'affaires réseau de 54 millions d'euros HT, soit une croissance exceptionnelle de 8,8% malgré les confinements successifs. L'enseigne est encore en croissance de +45% sur les 9 premiers mois de 2021 et devrait atteindre 72 M€ HT au 31/12/2021. Savoir-faire éprouvé, passion du service, implication personnelle et sens de l'innovation sont autant d'atouts qui permettent au réseau Cuisines Références de se démarquer sur son marché. Dans son plan de développement à 5 ans, l'enseigne projette l'ouverture de 15 à 20 magasins par an ce qui lui permettrait de constituer un parc magasins de plus de 165 implantations à l'horizon 2024 et de franchir la barre des 100 millions d'euros de chiffre d'affaires à cette même période. **Plus d'informations sur : [www.cuisines-references.fr](http://www.cuisines-references.fr)**